

# Spiele – Platzsuchspiele: Ballführung – Treibball

Beim Treibball können Kinder auf spielerische Art das Kontrollieren und Führen des Balles üben und ihre Wahrnehmung schärfen.

In der Halle sind so viele Reifen verteilt, dass bis auf drei Kinder für alle einer bereit liegt. Jedes Kind führt auf dem Boden mit der flachen Hand einen Ball um die ausgelegten Reifen, ohne mit jemandem zusammenzustossen.

Auf ein Zeichen der Leiterperson ergreifen alle ihren Ball, berühren mit der Hand eine Hallenwand und stellen sich schnellstmöglich in einen freien Reifen. Wer findet einen Platz?



**Bemerkung:** Die Leiterperson sorgt dafür, dass auch schwächere Kinder eine Chance haben. Sie gibt z. Bsp. das Startzeichen, wenn diese nahe bei einer Wand stehen.

## Variationen

- Den Ball mit der anderen Hand oder dem Ellbogen führen, ihn mit den Füßen oder einer Keule fortbewegen.
- Zu zweit: Ein Spieler führt den Ball zu allen vier Wänden und kehrt dann zu seinem Partner zurück. Dieser dreht in der Zwischenzeit den senkrecht gehaltenen Reifen an Ort und versucht möglichst oft hindurch zu springen. Rollenwechsel.
- Zwei Gruppen mit je 3-4 Kindern treiben den Ball mit der Hand, einem Schuh oder einem in beiden Händen gehaltenen Ball ins gegnerische Tor (Langbank, 2 Pylonen usw.).
- Sportartfärbung: mit Unihockeystöcken und -bällen, prellend mit Hand- oder Basketbällen usw.

**Material:** Bälle, Reifen



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**